

# Goblog

## Terima Kartu BPJS Ketenagakerjaan, Sekum KONI Barru M. Bahri: Wujud Perlindungan Bagi Patriot Olahraga di Porprov Sulsel

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.GOBLOG.CO.ID](http://BARRU.GOBLOG.CO.ID)

Oct 13, 2022 - 13:31



*Sekum KONI Barru, M.Bahri, SS., menerima Kartu BPJS Ketenagakerjaan dari tangan ke tangan oleh Kepala BPJS Ketenagakerjaan Barru-Pangkep, Sahid Wahid, SH. MH.*

BARRU- Sekretaris Umum KONI Barru, M. Bahri, SS. terima Kartu BPJS Ketenagakerjaan dari tangan ke tangan oleh Kepala BPJS Ketenagakerjaan Barru-Pangkep, Sahid Wahid, SH. MH. Pagi tadi, di Sekretariat KONI Barru, Jl. A.P Pettarani, Barru, Kamis (13/10/2022).

Sejumlah Kartu BPJS Ketenagakerjaan yang nantinya akan melindungi Atlet, Pelatih, dan Official yang akan berlaga di Pekan Olahraga Provinsi Sulsel Ke-17 di Sinjai-Bulukumba, pekan depan.

"Alhamdulillah, komitmen KONI Barru untuk memberikan perlindungan bagi segenap Patriot Olahraga yang akan melakukan perjalanan bertanding di Sinjai-Bulukumba sekira sepekan, Insya Allah terpenuhi, semoga lebih memotivasi dan meneguhkan kepercayaan semua kalau kita sudah siap," sebut Bahri.



Sekum KONI Barru berharap semua dukungan dan doa agar setiap perjalanan dan pertandingan berjalan lancar dan sukses tanpa kendala, meski setiap resiko telah terlindungi.

Disaat yang sama, Kepala BPJS Ketenagakerjaan Sahid Wahid menyampaikan kekagumannya pada komitmen jajaran KONI Barru untuk melindungi pelaku olahraga dibawah kepemimpinan Ketua Abdul Muttalib Kadir.

"Salut dengan kepengurusan KONI Barru untuk melindungi segenap atlet, official dan pelatih yang nantinya akan berjuang atas nama Daerah, apalagi Barru ini adalah penerima Anugerah Paritrana Nasional dari BPJS Ketenagakerjaan Tahun lalu, dan untuk semua yang kini terlindungi, BPJS Ketenagakerjaan mengucapkan Selamat berjuang, bertanding, dan semoga kembali ke Daerah dengan prestasi gemilang," harap Sahid Wahid.

Dirinya menyebutkan bahwa Kartu BPJS Ketenagakerjaan yang diberikan dibayarkan Preminya oleh KONI Barru sesuai perjanjian kerjasama yang ada.

Nantinya, Kartu BPJS Ketenagakerjaan ini menjamin resiko kecelakaan kerja bagi para atlet maupun official artinya bahwa ketika terjadi cedera karena mengikuti kegiatan Porprov nanti biaya rumah sakit ditanggung BPJamsostek seluruhnya, hingga atlet tersebut sembuh.

Demikian pula, resiko jika sampai meninggal dunia maka ahli warisnya menerima santunan Rp. 48 juta dan ahli waris mendapatkan beasiswa mulai Sekolah TK hingga perguruan tinggi kecuali jika meninggal tidak dalam pertandingan maka ahli warisnya mendapatkan santunan jaminan kematian 42 juta rupiah.

"Kartu aktif mulai hari ini, sehingga apabila dalam latihan persiapan menuju Porprov mengalami cedera maka biaya sdh ditanggung BPJS Ketenagakerjaan," pungkas Kepala BPJS Ketenagakerjaan Barru-Pangkep Sahid Wahid.

(Ahkam/Humas KONI Barru)